



Cádiz, 22 de febrero de 2011

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE MODERNIZACIÓN DEL COLEGIO PÚBLICO SANTIAGO DE LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, invertirá cerca de 480.000 euros en la segunda fase de las obras de rehabilitación de este centro, de la que se beneficiarán más de 200 escolares

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado a la unión temporal de empresas Francisco Manzano-Comoli la segunda fase de las obras de modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria Santiago de la Línea de la Concepción (Cádiz), por un importe de 477.156,51 euros. La primera fase de esta actuación fue finalizada en el curso 2008/ 2009 y contó con un presupuesto de 403.771 euros.

Esta segunda intervención consistirá en la renovación completa de los revestimientos de paramentos verticales exteriores, la reparación de la cubierta de tejas, la impermeabilización y mejora del desagüe pluvial ubicado en la azotea, la reparación del alero perimetral de tejas de madera, el refuerzo del forjado sobre la planta baja, la renovación completa de la instalación eléctrica, la pintura de la escalera exterior de emergencia y la sustitución parcial de los falsos techos de las aulas, en las que también se sustituirán las puertas.

También se pintarán las zonas afectadas por las obras, se realizarán obras de mejora de la urbanización, se realizarán reparaciones en el cerramiento de la parcela y se construirán nuevos accesos. En total, la actuación afectará a casi 3.500 metros cuadrados del colegio, beneficiando a los alrededor de 220 estudiantes de Infantil y Primaria matriculados. El plazo previsto de ejecución es de doce meses y medio desde el comienzo de la obra.

Esta intervención forma parte del Plan Mejor Escuela que desarrolla la Consejería de Educación en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos y quiere dar respuesta a las necesidades de este centro de la provincia de Cádiz.

NOTA DE PRENSA